

FAIRE FRONT POUR L'ÉCOLE

**EN GRÈVE LE
10 SEPTEMBRE**

Cette rentrée est inédite : elle se fait avec une “ministre démissionnaire” qui profite de la confusion générale pour appliquer la politique éducative massivement rejetée par la profession. Dans ce contexte, seule la mobilisation permettra d’obtenir d’autres choix pour l’école et ses personnels.

La FSU-SNUipp, avec d’autres organisations syndicales, appelle à se mobiliser par la grève le 10 septembre et à refuser de soumettre les élèves aux évaluations nationales.

Faire front pour refuser les évaluations nationales et garantir la liberté pédagogique

Injonctions incessantes, pilotage par les chiffres, méthodes imposées... La généralisation des évaluations va aggraver la perte de sens du métier et une école du tri des élèves. Refusons d’y soumettre nos élèves. Refusons la standardisation de notre métier !

Faire front pour plus de recrutements

Remplacements assurés, effectifs abaissés dans toutes les classes, RASED reconstitués : exigeons un budget permettant les créations de postes nécessaires !

Faire front pour les moyens de l’inclusion

Effectifs, formation, places en établissements spécialisés, en ULIS, recrutement d’AESH : obtenons les moyens d’une école inclusive qui garantisse un climat scolaire respectueux des élèves et des personnels !

Faire front pour les AESH

Pour ces personnels précaires devenus indispensables, gagnons la création d’un corps de la Fonction publique et une reconnaissance professionnelle !

Faire front pour le respect des droits

Mutations, temps partiel, autorisation d’absence, 108h qui débordent : gagnons le respect de nos droits !

**FRONT
POUR
L'ÉCOLE**

**NON AU CHOC DES SAVOIRS,
OUI AU CHOC DES MOYENS !**